

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 18. Februar 2016

Neue Straßenreinigungssystematik: Rücknahme der Neu-Einstufung der Lahnstraße

Antrag der Fraktion Unabhängige Liste Wiesbaden:

Der Magistrat wird gebeten, die im Zuge der Neufassung der Reinigungssystematik beschlossene Neu-Einstufung der Lahnstraße (insbesondere den in den Zuständigkeitsbereich des Ortsbeirats Rheingauviertel/Hollerborn fallenden Abschnitt „Westerwaldstraße bis Am Mühlberg“) in Reinigungsklasse A3 zurückzunehmen und diesen Abschnitt der Lahnstraße so einzustufen, dass zweimal wöchentlich nur die Straße gereinigt wird.

Begründung:

Am 25.01.2016 ist den Ortsbeiratsmitgliedern per Email ein Schreiben eines Anwohners der Lahnstraße 94 übermittelt worden, der eine Korrektur der Straßenreinigungssatzung fordert. Der Anwohner führt in seinem Schreiben aus, dass bei ihm vor Ort das Reinigungsintervall von „zweimal wöchentlich nur die Straße“ zu „dreimal wöchentlich Straße und Bürgersteig“ geändert wurde. Nach seinen Angaben war das bisherige Reinigungsintervall jedoch „mehr als ausreichend“.

Die von dem Anwohner beschriebene Kostensteigerung je nach Grundstücksgröße von bis zu 200 Prozent lehne ich entschieden ab. Hinzu kommt, wie ebenfalls in dem Schreiben erwähnt, dass durch die unnötige Erhöhung des Reinigungsintervalls Ressourcen verschwendet werden. Auch für mich ist dies mit dem Gebot des wirtschaftlichen Handelns nicht vereinbar.

Aus meiner Sicht sollte der Ortsbeirat den Beschwerden der Bürger in seinem Zuständigkeitsbereich Rechnung tragen, denn die Anwohner können die Sauberkeit vor „ihrer Tür“ am besten einschätzen.

Beschluss Nr. 0004

Der Antrag der Fraktion Unabhängige Liste Wiesbaden und weitere dem Ortbeirat vorliegende Stellungnahmen zu einer möglichen Veränderung der künftigen Reinigungsklassen werden an die Entsorgungsbetriebe zur Prüfung weitergeleitet.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.wV.

Kopp
Ortsvorsteherin